

La République du Centre, 7 février 2016

VISITE. Absente, le 16 octobre, pour les festivités du cinquantième anniversaire de la Couronnerie et excusée par Jean-Pierre Sueur (elle était retenue auprès du Premier Ministre, Manuel Vals), Ségolène Neuville avait promis de visiter l'association installée à Saint-Pryvé-Saint-Mesmin. Mais la secrétaire d'État chargée des personnes handicapées et de la lutte contre l'exclusion tiendra parole : elle est même attendue dans le courant du mois de février. ■